



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

18/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista con José Cardenas / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

CIUDAD DE MÉXICO.-“Ampliamos la plataforma porque nunca pensamos que el primer día hubieran 100 mil interesados en registrarse y esto hizo que colapsara la página; hoy se aumentó 10 veces su capacidad y teniendo ahora mismo ya 50 mil registros. El trámite no es complicado, hay que entrar a la página ‘Frente por México.org.mx’, se toman la fotografía, se llenan los campos que se requiere como son la clave de elector, nombre, un teléfono y en 3 minutos están dados de alta. Las personas quienes ya se hayan registrado tienen dos opciones, una es mostrar su simpatía en un listado de los 12 candidatos que están en la contienda, o hay un campo que dice Frente Amplio por México y que decidan esperar a los debates para que al final lo puedan hacer y esto hará que estén en el padrón de nuestros electores para que el día 13 puedan emitir su voto”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC%2Du%5Fag98tvZss&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215601&parId=75F18D3264FEE48F%215586&o=OneUp>